



✉ **Anne-Laurence Petel** <anne-laurence.petel@assemblee-nationale.fr>
À France Accueil Familial

[Réponse rapide](#) [Répondre à tous](#) [Transférer](#) [Supprimer](#) [Mettre en liste blanche](#)

▸ Pièce jointe (1) [Vue](#) [Ouvrir dans le navigateur](#) [Télécharger](#)

Monsieur le Vice-Président,

Vous m'avez interpellée sur la proposition de loi « visant à développer l'accueil familial des personnes âgées ou handicapées », déposée le 25 juillet 2018 à l'Assemblée nationale et je vous en remercie.

Cette proposition de loi, vous avez raison, n'atteint pas l'objectif qu'elle annonce en son titre. Je reste personnellement très attentive à ce que le dispositif de l'accueil familial qui permet à nos aînés et aux personnes handicapées de vivre dans un cadre familial soit maintenu et réellement renforcé.

Aussi, soyez assuré de mon engagement à vos côtés pour la protection de ce dispositif et pour que cette proposition de loi ne soit pas adoptée.

Je vous prie de bien vouloir agréer, Monsieur le Vice-Président, l'expression de mes sentiments distingués.



Anne-Laurence PETEL

Députée de la 14^e circonscription des Bouches-du-Rhône

01.40.63.31.04